
KEIEITAN       教員ファイル

何を専門に教えていますか。

家族が医療の分野
で働いているのがき
っかけで興味を持ち
ました。勉強は大変
ですが、自分の知
識が深まるのがうれ
しく、楽しい学生生
活を送っています。

Q

A
　　　私は医療や介護、調剤薬局の現場で必要と
　　　なる知識と技術を教えています。各現場には
それぞれ必要とされる資格がありますので、学生
の資格取得に向けたサポートをしています。
さらに知識や技術だけではありません。私は医療
機関や、イベント企画会社等で勤務し、働く現場で
ホスピタリティを学び体験してきました。しかし、私
自身やその周りがいくら頑張ってみても、なかなか
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　大きな広がりに
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　はならないこと
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　を感じ、これか
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ら社会に出て　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　いく学生にホス
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ピタリティの精　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　神を伝えること
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　で、大きく広げ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ていって欲しい
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　と考えています

そのを研究をすることになったきっ
かけをお教えください。�Q

A　　　テストテストテストテストテストテストテストテス　　　トテストテストテストテストテストテストテストテ
ストテテストテストテストテストテストテストテストテテ
ストテストテストテストテストテストテストテテストテス
トテストテストテストテストテストテテストテストテスト
テストテストテストテストテテストテストテストテストテ
ストテテストテストテストテストテストテストテストテテ
ストテストテストテスト

授業で大切にしていることはありま
すか。Q

A　　　学生とコミュニケー　　　　ションは取りつつも、
医療事務の知識は積み
重ねが大切なので緊張
感を持たせながら授業を
行います。また資料を調
べる力を付けるため、各
自のペースで学びを深め
る時間を設けています。

学生にどんな学生生活をおくってほ
しいですか。Q

A　　　自分で時間をある程度コントロールできる学生　　　の間に、色々な体験や学びをしてほしいと思
います。中々、自分でそれらを見つける事ができ
ない学生もいると思いますが、本学には色んな体
験をするきっかけがたくさんあります。学生の間は
失敗しても私たち教員がフォローしますので、積極
的に一歩を踏み出してもらいたいと考えます。

私はコレを学んでいます!!
未来キャリア学科 丸尾 彩乃さん

先生の研究紹介ボード

学内に病院をイメージした
実習室があります。

名古屋経営短期大学の先生を紹介する「KEIEITAN
教員ファイル」。今回は未来キャリア学科の塚本 佳
子先生を紹介します。

～塚本 佳子先生の紹介～
東京ビジネススクール医療秘書科卒業。名城大学
大学院 大学・学校づくり研究科 修士課程修了.修
士（教育経営）。医療事務として勤務後、企画会社
等で勤務し、各種専門学校専任講師、名古屋学芸
大学短期大学部専任講師を経て現職。

愛知・菊華高等学校出身
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